



学校だより

明るく、強く、考える

<http://www.city.hirakata.osaka.jp/0000007843.html>

第3号

令和6年6月1日

枚方市立川越小学校

校長 中堂 寿美代

☎ 050-7102-9120



土曜参観、引き渡し訓練ご協力ありがとうございました。

さわやかな風が吹く季節になりました。気温が 25℃を超える夏日になる日もあり、子どもたちはいっぱい汗をかきながら運動場を走り回っています。たっぷりの量の飲み物が入った水筒と汗をふくハンカチまたはタオルの用意をお願いいたします。昼夜の寒暖差もあるので、体調にも気をつけてください。

引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。今回は、大きな地震などが起きて、保護者の方々に迎えに来ていただくことを想定した訓練でした。これから、梅雨や台風の季節になります。今後、登校後、枚方市に暴風警報、暴風雪警報、洪水警報が発表されたときは、学校が雨量の状況をふまえながら、通学路の安全確認を行うとともに、土砂災害警戒情報や避難指示の発表などを勘案し、子どもの安全が確保できたら、引き渡し下校を行います。その際、下校開始時刻等につきましては、学校より「まなびポケット」等でお知らせいたします。ご理解ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

いよいよ、6月10日はプール開きです。

5月22日(水)に、6年生と保健体育委員会の子どもたちが、プールの中、プールサイド、更衣室やトイレ、溝などの清掃をしてくれて、見違えるほどきれいになりました。みんなが気持ちよく使うことができます。掃除をしてくれた子どもたちに感謝です。ありがとう！！



…✿…5月の児童集会…✿…

児童会の子どもたちから、今年度の目標の発表がありました。

そうじ・あいさつ・助け合い！ 失敗をおそれずチャレンジしよう！

今年度も、とっても素敵な目標を考えてくれました。

昨年度の目標は、「キラキラしたあいさつで、みんながなかよく安心して過ごせる学校にしよう！」でした。目標通り、子どもたちのあいさつは朝から元気いっぱい、学校に来られた方々にも元気なあいさつができています。「あいさつ」が川越小学校の文化となり、これからも受け継がれていくことを願っています。

今年度は、あいさつだけでなく「そうじ」「助け合い」「チャレンジ！」が加わりました。一人ひとりが、児童会目標やクラスの目標達成に向かって、自分の目標をたてて1年を過ごしてほしいです。

…✿…不審者対応訓練を地域の方と合同で行いました…✿…

5月7日(火)16時から、枚方警察署の方を講師に招聘し、警察の方が不審者役になり、不審者対応訓練を実施しました。今年度も教職員だけでなく、安全監視員等の地域の方々も参加しての訓練となりました。今年度は、昨年度の反省を活かし、安全監視員の方々の職員室への連絡が早く、不審者役の方が教室棟に入る前に中庭で不審者を確保することができました。後半は、警察の方から今回の訓練についてお話をいただき、さすまたの使い方をみんなで確認しました。教職員と地域の方々に関わる機会にもなり、有意義な時間となりました。

